

Argentina contabiliza alrededor de 6 millones de jóvenes en estado de pobreza



B.Aires, 18 may (RHC) Casi seis millones de niños y adolescentes argentinos menores de 18 años viven en condición de pobreza, según dio a conocer un estudio elaborado por el Centro de Implementación de Políticas Públicas para la Equidad y el Crecimiento (Cippec).

El texto estuvo basado en datos del tercer trimestre del 2016, emitidos por el Instituto Nacional de Estadística y Censos (Indec) que señala que existe una infantilización de la pobreza.

Al respecto, el trabajo del Cippec, apunta que el nivel de pobreza entre la población de niños y adolescentes alcanzado está lejos de poder resolverse en el tiempo si no se toman las medidas necesarias, y puede prolongarse en el futuro.

De acuerdo a las conclusiones del informe, la inflación impactó en mayor medida en productos de primera necesidad, componentes de la canasta básica alimentaria.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/130165-argentina-contabiliza-alrededor-de-6-millones-de-jovenes-en-estado-de-pobreza>



Radio Habana Cuba